

# Jacinta Carrasco obtuvo 2 preseas en Juegos Sudamericanos Escolares

**TENIS DE MESA.** En el torneo que se llevó a cabo en Bucaramanga, Colombia, la ñublensino obtuvo la plata en tenis de mesa en equipos y el bronce en la categoría en dobles femenino

Sergio Silvestre De la Fuente  
 contacto@croniacachillan.cl

Hoy cierra una nueva versión de los Juegos Sudamericanos Escolares de Bucaramanga, Colombia, que en la edición 2024 reunió a 10 delegaciones del subcontinente para competir en 12 exigentes disciplinas. En ese marco, es lógico pensar que Ñuble está dentro de la delegación chilena en uno de sus deportes clave: el tenis de mesa. En esta oportunidad fue Jacinta Carrasco quien representó a la nación en este evento, obteniendo buenos resultados a nivel grupal. Esto ya que la chillaneja obtuvo bronce en duplas femenina con Catalina Ramírez, esto tras caer en semifinales frente al seleccionado de Ecuador por 3-1. Mientras que en equipos, el equipo nacional quedó segundo tras caer con Bra-



“Estoy muy orgullosa de este logro, ya que llevo medallas para Chile. Feliz por lo logrado junto a mi compañera Catalina”

Jacinta Carrasco  
 Tenismesista

sil. Cabe destacar que debido al clima de Colombia, este torneo ha sido bastante desafiante, debido a la humedad y la alta temperatura en el Coliseo Manuel Enrique Medina Castillo, instalación en la que se realizó la competencia para los tenismesistas. Esteban Carrasco, también tenismesista, entrenador y padre de Jacinta, acompañó a la chillaneja en este desafío, y conversó con Crónica Chillán para contar sobre lo que ha sido este



CARRASCO TRAE A CHILE LAS MEDALLAS EN PLATA EN EQUIPOS Y BRONCE EN DUPLAS FEMENINO

campeonato. “Ha sido muy complicado, ha tocado enfrentar a las mejores jugadoras de sudamérica. Las rivales más fuertes en este torneo son Brasil, Ecuador y Vene-

zuela”, comentó. Por su parte, Jacinta agradeció el apoyo de las instituciones que le ha podido ayudar para ser una promesa en la disciplina y quienes le ayudan en su desarro-

llo deportivo. “Agradezco el apoyo del Colegio Concepción de Chillán, IND Ñuble, Club Deportivo Paralímpico Chillán - Asociación Chillán, Quirohome Chillán, Psicólogo

go Eliot Brito y Fundación Te Apoyamos”, agregando además, sensaciones respecto a las dos preseas que obtuvo en la cita. “Estoy muy orgullosa de este logro, ya que llevo una medalla para Chile. Ha sido una experiencia muy agradable, ya que he tenido un muy buen rendimiento, bien por lo que hemos podido hacer junto a Catalina”, dijo. Después de este evento internacional seguirá preparándose para el Campeonato Nacional categoría adulto (Todo competidor) y el Selectivo adulto (Todo competidor) para proceso de selección nacional del mes de diciembre, dónde lo que se busca es seguir acumulando experiencia y enfrentar a rivales de mayor edad pensando en el proceso selectivo U15 del mes de enero donde Jacinta buscará la clasificación a la selección chilena U15 vía competencias internacionales 2025. De esta forma, Jacinta Carrasco suma un logro más a un 2024 cargado de competencias y triunfos a nivel nacional e internacional, con miras de poder continuar el sendero hacia una carrera profesional en el tenis de mesa. ☺

## 2 medallas

consiguió Carrasco, plata en tneies de mesa por equipos y bronce en duplas femenino junto a Catalina Ramírez